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Titel: 
 
Antrag: Überarbeitung des Turmfestkonzeptes - Fraktion CDU 
 
 
Beschluss: 
 
Die Stadtverordnetenversammlung beschließt: 
 
Die Verwaltung wird beauftragt, ein neues Turmfestkonzept zu erarbeiten, das darauf abzielt, 
deutliche Kostenersparnisse zu erzielen und das Turmfest in unserer Stadt zu einer 
kleineren, traditionsbewussten und bürgernahen Veranstaltung umzugestalten. Dieses Fest 
soll sowohl Jung als auch Alt ansprechen und die lokale Kultur, Qualität und Regionalität in 
den Mittelpunkt rücken. Dabei soll das bereits erarbeitete Anfangskonzept als 
Diskussionsgrundlage dienen. 
 
Begründung:  
 
Angesichts der aktuellen finanziellen Herausforderungen in unserer Stadt ist es notwendig, 
das Turmfest zu überdenken und anzupassen, um die langfristige Durchführung 
sicherzustellen. Das erarbeitete Anfangskonzept soll in den Fraktionen diskutiert werden, um 
zu überlegen, welche Schwerpunkte und Änderungen für unsere Stadt am sinnvollsten sind.  
 
Wir sind der Meinung, dass ein überarbeitetes Konzept die finanzielle Belastung reduzieren 
kann, ohne dabei die Qualität und den kulturellen Wert des Festes zu vernachlässigen. Die 
Umgestaltung des Turmfests sollte es ermöglichen, weiterhin eine stolze Tradition zu wahren 
und gleichzeitig den aktuellen wirtschaftlichen Realitäten gerecht zu werden. 
 
Unsere Ideen für das Konzept, die im Anhang beigefügt sind, verdeutlichen, wie wir das 
Turmfest in eine neue Richtung lenken können. Unser Ziel ist es, das Fest zu einer 
kleineren, traditionsbewussten und bürgernahen Veranstaltung zu gestalten, die sowohl Jung 
als auch Alt anspricht und die lokale Kultur, Qualität und Regionalität hervorhebt. 
 
Die bisherigen Erfahrungen und Rückmeldungen haben gezeigt, dass unser Turmfest ein 
wichtiger Bestandteil unseres Gemeinschaftslebens ist und die Stadt sichtbarer gemacht hat. 
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Dennoch können wir die finanziellen Herausforderungen nicht außer Acht lassen, die mit der 
Durchführung des bisherigen Konzepts verbunden sind. 
 
Wir sind zuversichtlich, dass mit einem überarbeiteten Konzept das Turmfest weiterhin eine 
bereichernde und stolze Tradition unserer Stadt sein kann. 
 
Nadine Walbrach  
CDU Fraktion  
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